
Mündliche Anfrage  

 

 

der Abg. Mag. Jöbstl an Landesrätin Mag. Gutschi betreffend 

BAfEPs im Bundesland Salzburg 

 

 

Elementare Bildungseinrichtungen stellen die ersten Bildungsinstitutionen im Leben eines 

Kindes dar. Durch die Bildung und Betreuung dort wird der Grundstein für den Erfolg in der 

weiteren Bildungs- und Berufslaufbahn gelegt. Jeder kann sich vermutlich noch, wenn 

vielleicht auch nicht an eine/n ElementarpädagogIn, an eine Lehrerin oder einen Lehrer 

erinnern, der den weiteren Lebensweg stark beeinflusst und geprägt hat. Es liegt daher auf 

der Hand, dass wir für unsere ElementarpädagogInnen beste Ausbildungsvoraussetzungen 

schaffen müssen. 

Darüber hinaus wird immer wieder von einem Mangel an geeigneten Fachkräften berichtet, 

in der Stadt Salzburg musste beispielsweise kürzlich aufgrund von Personalnot sogar ein 

Kindergarten kurzfristig geschlossen werden. 

 

Ich stelle dazu gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

mündliche Anfrage: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand betreffend die Neubauprojekte der 

Bildungsanstalten für Elementarpädagogik in der Stadt Salzburg und in 

Bischofshofen und welche Maßnahmen trifft das Land gemeinsam mit den 

BAfEPs um mehr qualifizierte ElementarpädagogInnen auszubilden? 

 

Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfragen 

 

Salzburg, am 27. April 2022 

 

 

 

 

 

 


